

# 学校便り チャレンジ (Challenge)

第5号

令和7年6月27日（金） 文責：校長

## 国際理解教育！

12日(木)に富山隆志様をお招きし、国際理解教育と24日(火)に来校されるミャンマー使節団の事前学習を行いました。クイズを通して、国際貿易について深めることができました。世界は今や未曾有の人口爆発により、様々な危機に直面しています。食糧不足による飢餓に苦しむ人々や国同士の戦争や内戦状態の国など、平和な日本では、考えられないことがたくさんの国々で起こっています。その中でも、弱い立場にいる子どもや女性、高齢者などが、苦しい立場に追い込まれています。また、世界的な気候変動にも悩まされています。戦後の復興のために、たくさんの国々が支援をしてくれました。今の豊かな日本があるのはそのお陰なのです。足元ばかり見ているのではなく、広い視野をもって、今自分は何をしなければいけないのか、これからどう生きていかなければならないのかを考えさせられた2時間でした。



## 高校説明会！

16(月)に私立2校、県立5校による高校説明会を実施しました。

今年は、1年生も含む全校生徒で聞くことにしました。それは、自分の進路について早い段階から自己ごととして捉えて欲しいからです。あくまでも、高校入学はゴールではなく、通過点です。中学校までの義務教育とは違い、高校は様々な特色を持っています。自分の長所、得意とするところを伸ばしてくれるのか。どんな資格が取れるのか。卒業後の進路はどうなのか。など、色々な視点で聞いた情報を元に、さらに詳しい情報を先輩に聞いたり、オープンスクールで確認するなどして、確かめることです。そして、入りたい高校が見つかったら、選んでもらうために自分自身を磨き上げることです。日々の学校生活を充実させること、何事にも努力し、成長することで、将来のウェルビーイングに必ずつながっていきます。



## 職場体験学習(2年生)！

19日(木)、20日(金)に延岡市内11ヶ所に分かれて、職場体験に挑戦してきました。1人の職場のところもあり、少し心細そうな生徒もいましたが、はじめのおどおどした姿から、二日目には堂々と仕事に取り組んでいました。これも事前学習と礼法指導のおかげではないでしょうか。自分の興味のある職種を選んで、職場体験でしたので、興味津々で臨んでいました。特に制服を着る職場では、従業員と同じ雰囲気を醸し出していました。まとめの際には、それぞれの職種についての意見交換を活発に行うことにより、職業への選択肢を広げてほしいと思います。



